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DISKUSI RUU PENGAWASAN 
OBAT DAN MAKANAN

Anggota Badan Legislasi DPR 
Herman Khaeron (kiri) me-
nyampaikan pemaparan se-
mentara Wakil Ketua Komisi 
IX DPR Emanuel Melkiades 
Laka Lena (kanan) berbincang 
dengan Dewan Pakar Ikatan 
Ahli Kesehatan Masyarakat 
Indonesia (IAKMI) Hermawan 
Saputra (tengah) dalam disku-
si Forum Legislasi di Kompleks 
Parlemen, Senayan, Jakarta, 
Selasa (15/11). Diskusi tersebut 
mengangkat tema DPR kebut 
RUU Pengawasan Obat dan 
Makanan.

Tim monitoring dan investigasi dari 
Sudin Lingkungan Hidup Jakarta Utara 
sudah bergerak memetakan potensi-
potensi sumber pencemar di lokasi, ter-
masuk cerobong industri yang meng-
gunakan batu bara,” ujar Kepala Seksi 
Humas DLH DKI Jakarta, Yogi Ikhwan.

JAKARTA (IM) - Dinas 
Lingkungan Hidup Provinsi 
DKI Jakarta (DLH DKI) 
mengklaim sudah bergerak 
terkait temuan pencemaran 
debu batu bara di di kawasan 
Rusunawa Marunda, Jakarta 
Utara (Jakut).

Dalam hal ini, tim moni-
toring dan investigasi Sudin 
Lingkungan Hidup Jakarta 
Utara sedang memetakan soal 
potensi sumber pencemaran di 
lokasi tersebut.

“Tim monitoring dan in-
vestigasi dari Sudin Lingkung-

an Hidup Jakarta Utara sudah 
bergerak memetakan potensi-
potensi sumber pencemar di 
lokasi, termasuk cerobong 
industri yang menggunakan 
batu bara,” ujar Kepala Seksi 
Humas DLH DKI Jakarta, 
Yogi Ikhwan kepada awak 
media, Selasa (15/11). 

Yogi mengatakan, pada 
awal November 2022, pi-
haknya telah mengukur kuali-
tas udara ambient dan cero-
bong asap industri di lokasi 
tersebut.

Stasiun Pemantauan Kuali-
tas Udara (SPKU) Mobile dari 
Laboratorium Lingkungan 
Hidup Daerah (LLHD) DLH 
DKI Jakarta juga sudah di-

Terkait Pencemaran Debu Batu Bara di 
Marunda, Dinas LH Klaim Sudah Bergerak

pasang di Kawasan Marunda 
untuk mengukur kualitas udara 
ambient di kawasan tersebut. 
“Kami masih pasang SPKU 
Mobile di sana sampai seka-
rang,” katanya.

Sebelumnya, Forum Ma-
syarakat Rusunawa Marunda 
(FMRM) mendesak Penjabat 
(Pj) Gubernur DKI Jakarta 
dengan Kementerian Ling-
kungan Hidup dan Kehutan-
an (KLHK) didesak warga 
Marunda untuk membentuk 
tim investigasi terkait pence-
maran debu batu bara yang 
terjadi di Rusunawa Marunda, 
Jakarta Utara.

“Kami juga dalam bebera-
pa kesempatan meminta pihak 
pejabat terkait untuk mengin-
vestigasi, maka kami berharap 
Bapak Gubernur DKI Jakarta 
untuk segera berkoordinasi 
dengan KLHK, Kemenhub 
dan Pihak KBN agar mem-
bentuk tim Gabungan untuk 

investigasi pencemaran debu 
batu bara atau lainnya yang 
kerap terjadi Pasca Pencabutan 
Izin usaha PT. Karya Citra Nu-
santara,” kata Ketua FMRM, 
Didi Suwandi dalam keterang-
annya, Senin (14/11).

Didi mengatakan, bahwa 
pembentukan tim investigasi 
menjadi penting guna memas-
tikan kehidupan warga yang 
sehat tanpa adanya pencema-
ran debu batu bara. 

Dia juga berpendapat, 
pemerintah dalam hal ini harus 
melakukan pembinaan hingga 
memberikan teguran keras 
kepada pelaku usaha yang tidak 
memperhatikan tata kelola 
lingkungan di kawasan terse-
but. “Agar mereka taat aturan 
dan benar-benar memperha-
tikan tata kelola lingkungan 
dengan baik sehingga dapat 
meminimalisir pencemaran 
dari kegiatan usahanya secara 
bertahap,” tutur Didi.  yan

PIMPINAN KPK GUGAT UU KPK
Wakil Ketua KPK Nurulo Ghufron (kiri) didampingi Juru Bicara KPK Bidang 
Pencegahan Ipi Maryati Kuding (kanan) memberikan keterangan kepada 
wartawan terkait gugatannya terhadap UU KPK ke Mahkamah Konstitusi 
(MK) di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Selasa (15/11). Nurul Ghufron 
menggugat UU KPK ke MK terkait batas umur minimal pimpinan KPK.
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Anggota DPRD DKI Minta Anggaran 
Penambahan Titik JakWifi  Dicoret

JAKARTA (IM) - Ang-
gota DPRD DKI Jakarta, 
Syarifudin, meminta anggaran 
penambahan titik JakWifi  diha-
pus dalam RAPBD 2023. Syari-
fudin menyebut masyarakat tak 
mengetahui program ini.

Hal tersebut disampaikan 
oleh Syarifudin saat mengikuti 
rapat pembahasan RAPBD 
2023 di Grand Cempaka Re-
sort, Bogor, Jawa Barat, Selasa 
(15/11).

“Saya rekomendasi pimpin-
an, terkait JakWifi  dari sejak 
awal program ini diluncurkan 
sampai sekarang saya minta 
data foto di mana-mana aja 
nggak ada. Tiap saya turun, 
nggak ada yang tahu tuh ma-
syarakat apa program Jakwifi . 
Jadi, penambahan dari tahun 
2023 saya rekomendasi dihapus 
aja pimpinan,” kata Syarifudin.

Politikus Gerindra itu 
mengusulkan alokasi anggaran 
penambahan JakWifi  dialihkan 
untuk pemberian bantuan 
langsung tunai (BLT) imbas 
kenaikan harga bahan bakar 
minyak (BBM). Menurutnya, 
hal tersebut lebih dibutuhkan 
masyarakat.

“Mending dialihkan ke 
BLT BBM ke masyarakat yang 
kurang. Itu aja, pimpinan,” 
tegasnya.

Syarifudin mengatakan 
program JakWifi  awalnya di-

tujukan untuk mendukung 
kegiatan belajar dari rumah 
akibat COVID-19. Dia me-
nilai sekolah saat ini sudah 
menggelar pembelajaran tatap 
muka sehingga tak perlu lagi 
tambahan titik JakWifi .

“Sekarang sekolah udah 
100 persen masuk. Jadi dari-
pada mubazir, ngapain titiknya 
ditambah,” jelasnya.

Syarifudin mengaku be-
lum mengetahui angka pasti 
anggaran untuk penambahan 
titik JakWifi yang diusulkan 
oleh Dinas Kominfotik. Na-
mun, merujuk pada dokumen 
RAPBD 2023 yang diterima, 
anggaran penambahan titik 
JakWifi  yang diajukan sebesar 
Rp 275,30 miliar.

“Saya dengar anggarannya 
200 titik ya. Tapi anggaran-
nya, belum dijawab dari Rp 
270 miliar katanya bukan buat 
JakWifi  doang,” ucapnya.

Syarifudin mengaku tak 
ada masalah apabila DKI 
menganggarkan pemeliharaan 
JakWifi . Namun, tidak dengan 
penambahan titik.

“Nggak apa-apa diper-
baiki, anggaran yang sudah 
jalan, dirawat, dianggarkan 
lagi penambahan baru maksud 
saya, jangan ada lagi. memang 
penambahannya nggak signifi -
kan, nggak berdampak bagi 
masyarakat,” ujarnya.  yan

Mobil Jali-Jali akan Diaktifkan Kembali
untuk Angkut Sampah dari Rumah Warga

JAKARTA (IM) - Pem-
prov DKI Jakarta berencana 
mengaktifkan kembali fungsi 
Mobil Jali-Jali untuk mengang-
kut sampah dari rumah-rumah 
warga. Kepala Dinas Lingkung-
an Hidup DKI Jakarta, Asep 
Kuswanto mengatakan fasilitas 
ini sudah ada pada 2010.

“Mungkin bisa kami wu-
judkan lagi Mobil Jali-Jali itu. 
Itu ada tahun 2010 atau 2011,” 
kata Asep Kuswanto dalam 
rapat pembahasan RAPBD 
2023 di Grand Cempaka Re-
sort, Bogor, Jawa Barat, Selasa 
(15/11).

Asep berujar, pada 2010, 
fasilitas ini bernama Gerobak 
Jali-Jali. Gerobak itu, kata dia, 
mendatangi rumah-rumah 

warga sambil menyetel lagu 
Jali-Jali.

“Jadi Gerobak Jali-Jali itu 
berkunjung ke rumah warga, 
ada musiknya, Pak. Musiknya 
lagu Jali-Jali,” ujarnya.

“Kalau warga dengar 
musik itu, gerobak sampah 
sudah ada di lokasi dan warga 
diminta membuang sampah 
ke Gerobak Jali-Jali itu,” tam-
bah dia.

Karena itu, Dinas Ling-
kungan Hidup DKI Jakarta 
mengusulkan agar Mobil Jali-
Jali itu diaktifkan kembali. 
Meski begitu, dia tidak memer-
inci besaran anggaran untuk 
program ini. “Mungkin kami 
usulkan lagi mobil Jali-Jali itu,” 
imbuhnya.  yan

PKL di Kawasan KBT Membeludak, 
Penataan Segera Dilakukan

JAKARTA (IM) - Peme-
rintah Kota Jakarta Timur akan 
menata ulang Kawasan Kanal 
Banjir Timur (KBT). Peng-
aturan itu dilakukan dengan 
mengatur waktu pedagang kaki 
lima (PKL) berjualan. 

Asisten Pemerintahan 
Kota Jakarta Timur, Eka Dar-
mawan mengatakan, penjad-
walan waktu berjualan PKL 
dilakukan karena banyak peda-
gang dari luar wilayah KBT 
dan sekitarnya yang membuka 
lapak di kawasan KBT. 

Saat ini ada sekitar 1.000 
lebih PKL yang berjualan 
di kawasan ini. “Dari sekitar 
1.000 PKL yang ada di KBT, 
akan kita atur jam operasional-

nya. Kapan mereka boleh ber-
jualan di sana. Pengaturannya 
waktunya kita bahas di rapat 
internal tingkat kota,” ungkap 
Eka, Selasa (15/11). 

Eka memaparkan, kawasan 
KBT ini dibagi dalam tiga 
zona, yaitu zona hijau, ku ning, 
dan merah. Untuk zona merah 
tidak bisa dilakukan kegiatan 
berjualan, seperti di jembatan 
atau di titik lainnya. Namun, 
tempat ini bisa digunakan 
untuk olahraga warga, seperti 
joging, sepeda, dan lainnya. 
Kemudian untuk zona kuning, 
masih bisa digunakan untuk 
berjualan namun waktunya 
terbatas. Sedangkan zona hi-
jau merupakan kawasan steril 
pedagang dan hanya bisa digu-
nakan untuk aktivitas warga.  
“Penataan akan melibatkan 
warga sekitar, agar hasilnya 
bisa lebih maksimal,” tandas-
nya.  yan

Mulai Selasa MRT Jakarta Beroperasi 
Hingga Pukul 24.00 WIB

JAKARTA (IM) - Badan 
Usaha Milik Daerah (BUMD) 
DKI Jakarta, PT MRT Ja-
karta (Perseroda) melakukan 
perubahan kebijakan dengan 
memperpanjang waktu op-
erasional sampai pukul 24.00 
WIB yang berlaku mulai Selasa 
(15/11). 

Kepala Divisi Sekretar-
iat Perusahaan PT MRT Ja-
karta, Rendi Alhilal dalam 
keterangannya di Jakarta, Se-
lasa (15/11), mengatakan, 
penyesuaian jadwal operasi ini 
merupakan tindak lanjut dari 
instruksi Kepala Dinas Per-
hubungan DKI Jakarta.

“Sehubungan dengan hal 
tersebut, maka kebijakan wak-
tu operasional MRT Jakarta 
disesuaikan,” kata Rendi.

Instruksi Kepala Dinas 
Perhubungan DKI Jakarta No-

mor 486 Tahun 2022 tentang 
Petunjuk Teknis Pengaturan 
Kapasitas Angkut dan Waktu 
Operasional Sarana Transpor-
tasi Pada Masa Pemberlakuan 
Pembatasan Kegiatan Ma-
syarakat Level 1.

Penyesuaian operasional 
MRT setelah terbitnya in-
struksi tersebut menjadi:

1.  Jam Operasional - 
Senin-Jumat (hari kerja) pukul 
05.00 sampai pukul 24.00 WIB 

- Sabtu-Minggu (akhir pe-
kan) atau hari libur pukul 06.00 
sampai 24.00 WIB

2. Jarak waktu keberangka-
tan antar kereta 

- Weekdays (hari kerja): 
Tiap 5 menit pada jam sibuk 
(7.00-9.00 WIB dan 17.00-
19.00 WIB), setiap 10 menit 
di luar jam sibuk. 

- Weekend (akhir pekan)/

hari libur: Tiap 10 menit fl at.
Sehubungan dengan masih 

adanya pandemi Covid-19, 
PT MRT Jakarta (Perseroda) 
senantiasa mengimbau peng-
guna jasa untuk wajib mengi-
kuti aturan yang berlaku selama 
berada di dalam area stasiun 
dan kereta, terutama terkait 
penerapan protokol kesehatan 
guna mencegah penyebaran 
virus Covid-19.”Seperti me-
makai masker, dan senantiasa 
menjaga kebersihan tangan 
dengan mencuci menggunakan 
sabun,” katanya.

Pengguna jasa juga dim-
inta untuk melakukan pemin-
daian kode QR melalui aplikasi 
PeduliLindungi sebelum me-
masuki area stasiun dan tidak 
berbicara baik satu maupun 
dua arah selama berada di 
dalam kereta.  yan

JAKARTA (IM) - Suku 
Dinas Sumber Daya Air 
(SDA) Jakarta Timur mem-
bangun saluran air sepanjang 
383 meter untuk mengantisi-
pasi banjir di Jalan Waru RW 
02 Cilangkap, Kecamatan 
Cipayung. Kepala Seksi (Kasi) 
Pembangunan dan Peningkatan 
Drainase Sudin SDA Jakarta 
Timur, Tengku Saugi Zikri 
mengatakan, saat ini progres 
pembangunan saluran air itu 
telah mencapai 90 persen.

“Proses pembangunan 
sudah dilakukan sejak perte-
ngahan bulan Oktober lalu,” 
kata Saugi di Jakarta, Selasa 
(15/11).

Saugi menambahkan, pi-
haknya menargetkan pemba-
ngunan saluran air itu selesai 
pada Desember 2022. Dia 
menjelaskan, pembangunan 
saluran air itu menggunakan 
beton “U-Ditch” ukuran 
60x60 sentimeter (cm). Pem-
bangunan itu juga merupakan 

usulan warga melalui musya-
warah rencana pembangu-
nan (musrenbang) tiga tahun 
berturut-turut.

Menurut dia, pemba-
ngunan saluran air tersebut 
dilakukan melalui lelang e-kata-
log dan dikerjakan oleh pihak 
ketiga menggunakan APBD 
2022. Setiap hari sebanyak satu 
unit alat berat jenis excavator 
mini dikerahkan ke lokasi un-
tuk penggalian lahan maupun 
pemasangan beton “U-Ditch” 
ukuran 60 sentimeter.

Ketua RT RW 02 Cilang-
kap, Nurito mengatakan, pem-
bangunan saluran air itu telah 
lama dinantikan oleh warga 
untuk mengatasi genang-
an di lingkungan sekitarnya. 
“Tentunya impian warga yang 
sudah 15 tahun ini baru tere-
alisasi sekarang. Proses pem-
bangunan sangat cepat dan 
warga juga selalu mendukung 
pelaksanaan pekerjaan di lo-
kasi,” kata Nurito.  yan

Saluran Air Sepanjang 383 Meter 
Dibangun Antisipasi Banjir Cilangkap

PENGUMUMAN
Bahwa berdasarkan Akta Pernyatan 
Keputusan Rapat Nomor 02, tanggal 15-11-
2022, yang dibuat dihadapan Rully Darmawan 
Maksudi, SH.MH. Notaris di Jakarta Timur, 
telah diputuskan PEMBUBARAN perseroan 
terbatas PT KUBANG HAYUDA SETIA (dalam 
Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Selatan. 
bagi Kreditor / Pihak yang berkeberatan 
dapat menyelesaikan / menagih kepada 
Tim Likuidasi kami, di Jl. Dr. Saharjo Nomor. 
68, Menteng, Jakarta Selatan, Telpon                     
021-8295328 / 083899831516. Kami tunggu, 
dalam waktu 60 hari sejak  pengumuman ini.

Jakarta, 16 Nopember 2022 
TTD

Ammer Rullah
Likuidator

PENGUMUMAN LIKUIDASI
PT SNC LAVALIN TPS
(DALAM LIKUIDASI)

PT SNC LAVALIN TPS (Dalam Lukidasi) 
(selanjutjnya disebut Perseroan) dengan ini 
mengumumkan bahwa sampai dengan 
berakhirnya batas waktu 60 (enam puluh) hari 
sejak Pengumuman Koran tanggal 30 April 2021 
tidak menerima tagihan dari pihak ketiga terkait 
utang terhadap Perseroan, selain dari yang akan 
disebutkan di bawah ini.
Selanjutnya Likuidator akan melakukan 
pemberesan harta kekayaan Perseroan, 
termasuk rencana pembagian kekayaan hasil 
likuidasi sebagai berikut :

Demikian Pengumuman ini dibuat untuk 
memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-Undang 
No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

LIKUIDATOR
PT SNC LAVALIN TPS (DALAM LIKUIDASI)

Berdasarkan pencatatan dan pengumpulan 
kekayaan dan utang Perseroan, Likuidator 
menemukan bahwa tidak ada tagihan hutang 
lainnya yang tercatat dan/atau diterima 
Perseroan hingga berakhirnya batas waktu 
sebagaimana disebutkan di atas. Dengan 
demikian, Perseroan tidak memiliki utang 
apapun dan tidak ada yang perlu dibayarkan 
oleh Perseroan.
Likuidator juga menemukan tidak ada sisa 
kekayaan hasil likuidasi dan dengan demikian 
tidak ada pembagian apapun oleh Perseroan 
kepada para pemegang saham.

1.

2.

PENGUMUMAN RENCANA PEMBUBARAN
REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 26     
PT Syailendra Capital selaku manajer investasi (“Manajer Investasi”) REKSA DANA 
TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 26 (“SYAILENDRA CAPITAL 
PROTECTED FUND 26”), dengan ini mengumumkan rencana pembubaran SYAILENDRA 
CAPITAL PROTECTED FUND 26.  

Berkaitan dengan rencana tersebut di atas, dengan ini Manajer Investasi menyampaikan 
hal-hal sebagai berikut: 

1. Manajer Investasi dan PT Bank DBS Indonesia selaku Bank Kustodian SYAILENDRA 
CAPITAL PROTECTED FUND 26 telah sepakat untuk melakukan pembubaran 
SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 26 sebagaimana termaktub dalam 
Kesepakatan Pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 26 tertanggal 
15 November 2022, yang antara lain menyatakan bahwa Manajer Investasi telah 
melakukan Pelunasan Lebih Awal atas seluruh Unit Penyertaan SYAILENDRA CAPITAL 
PROTECTED FUND 26 yang telah diterbitkan, yang dilakukan atas persetujuan 
tertulis dari seluruh Pemegang Unit Penyertaan SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED 
FUND 26 dan telah menginstruksikan Bank Kustodian untuk melakukan pembayaran 
atas Pelunasan Lebih Awal kepada seluruh Pemegang Unit Penyertaan dan Bank 
Kustodian telah melakukan pembayaran sesuai instruksi tersebut di atas, sehingga 
saat Kesepakatan Pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 26 

SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 26, sebagaimana ternyata dalam Laporan 

Januari 2022. 
2. Pada tanggal 16 November 2022, Manajer Investasi telah memberitahukan 

rencana pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 26, kepada Otoritas 

tanggal 16 November 2022.  
3. Pembubaran dan dimulainya proses likuidasi akan dilakukan dengan 

ditandatanganinya akta pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 26 di 
hadapan notaris.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk dapat diketahui oleh publik

Jakarta, 16 November 2022
Manajer Investasi selaku Likuidator SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 26

PT Syailendra Capital 
berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan 

PEMBERITAHUAN HASIL 
AKHIR PROSES LIKUIDASI

Dengan ini diumumkan bahwa proses 
likuidasi PT SURYAMAS KHATULISTIWA 
(dalam likuidasi) berkedudukan di 
Tangerang telah berakhir dan para 
pemegang saham telah menerima 
pertanggungjawaban Likuidator serta 
memberikan pembebasan dan pelepasan 
tanggung jawab (acquit et decharge) 
kepada Likuidator, sebagaimana 
diuraikan dalam akta PERNYATAAN 
KEPUTUSAN PARA PEMEGANG 
SAHAM PT SURYAMAS KHATULISTIWA 
(dalam likuidasi) tanggal 14 November 
2022 nomor 39, dibuat dihadapan SRIWI 
BAWANA NAWAKSARI, S.H., M.Kn., 
Notaris di Kabupaten Tangerang.
Pengumuman ini disampaikan untuk 
memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 
UUPT nomor 40 Tahun 2007 Tentang 
Perseroan Terbatas.  

Tangerang, 16 November 2022
Likuidator

PT SURYAMAS KHATULISTIWA 
(dalam Likuidasi)

PEMBERITAHUAN HASIL 
AKHIR PROSES LIKUIDASI

Dengan ini diumumkan bahwa proses 
likuidasi PT PRAJA ADIKARA UTAMA 
(dalam likuidasi) berkedudukan di 
Tangerang telah berakhir dan para 
pemegang saham telah menerima 
pertanggungjawaban Likuidator serta 
memberikan pembebasan dan pelepasan 
tanggung jawab (acquit et decharge) 
kepada Likuidator, sebagaimana 
diuraikan dalam akta PERNYATAAN 
KEPUTUSAN PARA PEMEGANG 
SAHAM PT PRAJA ADIKARA UTAMA 
(dalam likuidasi) tanggal 14 November 
2022 nomor 41, dibuat dihadapan SRIWI 
BAWANA NAWAKSARI, S.H., M.Kn., 
Notaris di Kabupaten Tangerang.
Pengumuman ini disampaikan untuk 
memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 
UUPT nomor 40 Tahun 2007 Tentang 
Perseroan Terbatas.  

Tangerang, 16 November 2022
Likuidator

PT PRAJA ADIKARA UTAMA  
(dalam Likuidasi)

DEPOK (IM) - Wali Kota 
Depok, Mohammad Idris buka 
suara terkait polemik relo-
kasi SD Negeri Pondok Cina 
(Pocin) 1. Idris mengatakan 
Pemerintah Kota tengah me-
rencanakan pembelian lahan 
baru untuk SD tersebut.

“Untuk yang SD ini (Pocin 
1), kami juga sudah meren-
canakan pembelian lahan, 
untuk kita bangunkan sekolah 
yang lebih representatif,” kata 
Idris di acara peresmian RSUD 
Anugerah Sehat Afi at (ASA) 
di Cimpaeun, Tapos, Depok, 
Selasa (15/11).

Idris meminta semua pi-
hak bersabar. Dia menilai ke-
beradaan SD Negeri Pocin 1 
di wilayah tersebut memba-
hayakan karena di samping 
jalan raya utama Margonda. 
“Daripada di pinggir jalan yang 
membahayakan, itu yang kita 
pikirkan. Jadi tolong sabar se-
bentar, hindari segala tindakan-
tindakan provokasi,” tutur Idris.

Dia lantas mengingatkan 
permasalahan SDN Pocin 1 
untuk tidak dipolitisasi. Dia 
meminta untuk melakukan 
klarifi kasi ke dinas terkait.

“Lakukan klarifi kasi pada 
kami, khususnya Dinas Pen-

didikan, agar kita bisa sama-
sama merasakan kenyamanan. 
Depok yang sudah harmonis 
dan sudah nyaman jangan di-
otak-atik, apalagi dipolitisasi,” 
kata Idris.

Dia mengatakan Pemkot 
tak akan menelantarkan siswa 
di Depok. Dia memastikan 
permasalahan yang bergulir 
hanya masalah teknis.“Tentang 
masalah SD, tidak mungkin 
kita Pemerintah Kota Depok 
yang cinta pada pendidikan 
dan juga warga Depok sebagai 
kota pendidikan di dalam visi 
RT RW-nya, sebagai kota pen-
didikan, nggak mungkin mene-
lantarkan siswa,” ungkap Idris.

“Apalagi ini masih calon 
generasi bangsa kita yang akan 
datang. Cuma permasalahannya 
teknis, supaya sabar sebentar,” 
sambungnya.

Sebelumnya, permasa-
lahan mengemuka setelah 
muncul rencana siswa SDN 
Pocin 1 bakal pindah ke SDN 
Pocin 3 dan Pocin 5. Wali 
murid tak keberatan lokasi itu 
akan dijadikan masjid. Namun 
orang tua menginginkan anak-
anaknya hanya direlokasi ke 
satu gedung, bukan dipecah ke 
dua sekolah penampung.  yan

Walkot Depok: Kami Tak 
Mungkin Telantarkan Siswa
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